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 マグノリアの木 No.011 

「人権の花」で思うこと 

2017年の 12月頃。 グループホーム建設のための造成工事を前にして、向井地区で説明会を

開いたときに、参加者の方から、「孫が向井小に通っているが、グループホームができたら、是非、

学校との交流を考えてほしい」という発言がありました。そのときは、 地域の理解と協力をお願い

することで、精一杯で、このような話になるとは思ってもいませんでした。 

そして、今日まで、地域や学校から沢山の協力をいただきました。子どもたちは先生とどんな話

をしながら、花を育ててきたのだろうか？ 「和家」の話などもしたのだろうか？  また、 私たち

として、地域や学校にどのような協力ができるのだろうか？ いろいろと考えることの多かった

「人権の花」でした。向井小の皆さん、ありがとう。 
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中日新聞 

2024 年 2 月 14 日 
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